

Befreiung

Mein erster Drabble

Von Honigkuchenpferd

Warum schauen sie nur? Wieso bleibe ich allein zurück?
Ich will nur jemanden haben dem ich wichtig bin.
Aber stattdessen sitze ich hier, Tag für Tag und nichts ändert sich. Verstaube werde vergessen. Ich habe Angst vor der Zukunft, verspüre Schmerz in der gleichbleibenden Vergangenheit und lebe einsam in der Gegenwart.
Da kommt jemand zu mir, wird heute der Tag wo ich befreit werde?
Er streichelt über meinen Kopf.
Er hat mich in seine Arme genommen.
Wiedersehen du staubiger Laden.
„Dieser *Teddy* ist toll, er wird ab jetzt mein bester Freund.“
Nie mehr allein, dass warten hat sich gelohnt!